

蒲生中学校

職業体験学習実施される

蒲生中学校では、今年の二年生から、進路指導の一環として、実際の職場とはどんなものかを身をもつて体験する、職業体験学習を、実施することになりました。

実施にあたっては、まず2百名におよぶ生徒全員を受入てもらうには、受入先企業を少なくとも50社以上は確保しなければなりません。困難を極めることと思われました



子ども会に参加を

—楽しい行事がいっぱいです—

2月3日（日）歴史博物館と大阪城の見学に子供88名、幼児5名、大人36名計126名で行ってきました。

あいにくの雨のため、時間を変更し早めに帰宅することになりました。

この後の行事としては、3月9日（日）には6年

生卒業ボーリング大会があります。3月16日（日）は新1年生の歓迎会を榎並会館にて行います。午前10時集合。10時30分より開始します。

また新たなメンバーがふえ、楽しい子供会になることだと思います。



ぜひ新1年生のみなさん参加してください。

ストのいちのせかつみ先生です。当日は、大阪では11年ぶりの積雪、雪の降り止まぬ中150名の方が足を運んでくださいました。

「今、金銭教育が必要なワケ！」というタイトルのもと、現在二人の大学生のお子様への実体験をもとに、おこづかいの話から、携帯電話にまつわる話を笑いをまじえながら語つていただきました。

「金銭教育とは、子供に対するのは、お金の使い方、欲しいものを買うのではなく、必要なものを買うために使うということを教える。

今、金銭教育が必要なワケ

四校合同講演会



おこづかいを渡し始める時期、携帯電話を持たせる時期については、家庭にあった時期があり、欲しくて、必要なときに話が良いということ。「等のお話の中から、今後の子育てを考える上でのご示唆をいただきました。



第1回 城東区第九演奏会

2月17日（日）大阪信愛女学院講堂で、第1回城東区第九演奏会が行われました。当日は、時折雪のちらつく寒い日でしたが、開演一時間半も前には行列ができるほど会場は満席にちかい状態になりました。合唱団員もその熱気に後押しされ、ベートーヴェンの第九を声高らかに歌いました。これから千人のプロジェクトを目標に続けていく予定です。皆様も一緒に歌ってみませんか？

城東区生涯学習ルーム舞台発表会

場所 城東区民ホール
日時 3月23日（日）
午前10時～午後3時

榎並地区からの発表は次のとおりです。
ぜひご来場ください！

6番目出演 榎並民踊教室(13名出演)

●浅間節(長野県)

●下部小唄(山梨県民謡)

榎並コーラス部

●ともしび(ロシア民謡)

●地上の星

